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ATA DA DUCENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA PRIMEIRA (251ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO DA FACULDADE DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA, realizada aos
dezesseis dias do mês de julho do ano de dois mil e doze, às nove horas, no auditório da
Faculdade, com a presença dos Conselheiros: Simone Perecmanis (Presidente); Ângela Patrícia
Santana (Suplente), Antônio Raphael Teixeira Neto (Titular), Arícia Cristina Oliveira Aguiar
(Titular), Carlos Roberto Spehar (Suplente), Delvio Sandri (Titular), Ernandes Rodrigues de
Alencar (Titular), Gabriel Batista de Oliveira Borges (Titular), Magali Costa Guimarães (suplente),
Márcia de Aguiar Ferreira (Titular), Marlon Vinícius Brisola (titular), Osvaldo Kiyoshi Yamanishi
(suplente), Pedro Mesquita de Carvalho (Titular), Rodrigo Arruda de Oliveira (Titular), Rodrigo
Diana Navarro (Suplente), Sérgio Lúcio Salomon Cabral Filho (Titular), Tainã Braúna Vaz (Titular)
e Tairone Paiva Leão (Titular). Conselheiros ausentes com justificativa: Ana Maria Resende
Junqueira, Cícero Lopes da Silva, Christine Souza Martins, Denise Barros de Azevedo, Eiyti Kato,
Janildo Ludolf Reis Júnior, Lígia Maria Cantarino da Costa, Marcelo Fagioli, Nara Oliveira Silva
Sousa e Itiberê Saldanha Silva. Compareceu ainda à reunião, o professor Márcio Botelho de
Castro. Iniciada a reunião, a Presidência prestou informe quanto à solicitação do Decanato de
Ensino de Graduação, referente à demanda de docentes e técnico-administrativos da Faculdade,
para consolidação do Programa de Apoio a Planos de Reestruturação e Expansão das
Universidades Federais bem como sobre a reunião ocorrida com Diretores de unidades
acadêmicas, para tratar das demandas envolvendo recursos complementares para consolidação
do referido programa, dizendo que foram atualizadas as solicitações dos cursos de graduação
encaminhadas anteriormente. Logo após, foi lida e aprovada com seis abstenções, a ata da
reunião anterior. Na sequência, o professor Márcio Botelho de Castro relatou parecer favorável
ao Relatório Parcial de Atividades do décimo oitavo mês do estágio probatório da professora
Luciana Sonne, o qual foi aprovado por unanimidade. Prosseguindo, a Presidência apresentou a
demanda de docentes e técnico-administrativos para atender os cursos de graduação em
Agronomia, Gestão do Agronegócio e Medicina Veterinária, a qual foi aprovada por unanimidade
da seguinte forma: Doze docentes para Agronomia; cinco para a Gestão do Agronegócio, onze
para o curso de Medicina Veterinária; trinta e seis técnico-administrativos para o curso de
agronomia, sendo doze de nível superior e vinte e quatro de nível médio; seis para o curso de
Gestão do Agronegócio, sendo três de nível médio e três de nível superior e quarenta e sete para
o curso de Medicina Veterinária, sendo vinte e um de nível superior e vinte e seis de nível médio.
Em outros assuntos, o conselheiro Sérgio Lúcio relatou parecer favorável ao pedido de abertura
de edital de concurso público para contratação de docente para a área de Engenharia Agrícola,
em substituição ao professor Ivano Alessandro Devilla, o qual foi aprovado por unanimidade.
Posteriormente, o conselheiro Tairone Paiva Leão relatou parecer favorável ao projeto “ReforceN
Revestido: Desempenho, parâmetros digestivos e metabólicos de bovinos alimentados com
diferentes fontes de nitrogênio na dieta” de responsabilidade do professor Cássio José da Silva,
que foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, às nove horas e trinta minutos, a
Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Max da Costa Oliveira, Assistente de
Direção da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, lavrei a presente Ata, que, depois de
lida e aprovada, será subscrita pelo Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e
Medicina
Veterinária..........................................................................................................................................
.


